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Ata  da  2ª  Assembleia  Ordinária  do
Departamento de Controle Ambiental e Química
da Unidade Contagem, realizada no dia 15 de
abril de 2024.

Às quatorze horas e quatro minutos do dia quinze de abril de dois mil e vinte e
quatro, reuniu-se, sob a Presidência do Professor Roberto Meireles Glória,  a
Assembleia  do  Departamento  de  Controle  Ambiental  e  Química  ?  DECAQ  do
Campus  Contagem,  virtualmente,  na  sala  de  reuniões  virtual  do  DECAQ  no
Microsoft  Teams,  estando  presentes:  Roberto  Meireles  Glória,  Chefe  do
Departamento,  Aline  de  Oliveira,  André  Mauricio  de  Oliveira,  Caésio  de
Sousa  Paula, Subchefe  do  Departamento  e  suplente  do  Presidente  da
Assembleia,  Gabriel  Leonardo  Tacchi  Nascimento,  Glenda  Aparecida  de
Carvalho, Márcio Oliveira Alves (membros docentes da Assembleia). Todos os
membros desta Assembleia foram convocados por e-mail em prazo hábil para a
sua realização. Item 01 ? Verificação de quórum: Verificou-se o cumprimento
do  quórum  regulamentar,  com a  presença  de  7  (sete)  votantes.  Item  02  ?
Abertura  da  2ª  reunião  Ordinária  da  Assembleia  do Departamento de
Controle  Ambiental  e  Química.  O  Presidente  declarou  aberta  a  reunião,
passando a tratar da pauta. Item 3 ? Expediente: O Presidente colocou em
discussão a pauta proposta para a reunião, qual seja: 1) Revisão/aprovação do
Documento  de  Formalização  de  Demanda  (DFD)  para  2025;  2)  Apreciação/
aprovação do Relatório Individual Docente (RID) dos anos de 2022 e 2023 da
servidora  Taiza  de  Pinho  Barroso  Lucas;  3)  Indicação  de  membros  para
composição  da  Comissão  para  avaliação  da  Progressão  Funcional  por
Desempenho  da  servidora  Aline  de  Oliveira  ?  Processo  Associado  nº
23062.021252/2024-29;  4)  Processo  de  remoção  do  servidor  Márcio  Oliveira
Alves ? Processo Associado nº 23062.041930/2023-99; 5) Avaliação do pedido de
redistribuição  da  professora  Kelly  Cristina  Ferreira  para  o  CEFET-MG Campus
Contagem ? Processo Associado nº 23062.017654/2024-29; 6) Comunicações do
Presidente e dos membros da Assembleia. Foi proposto pelo Prof. Márcio alteração
na ordem da pauta, de modo que o item 3.4 da convocação fosse primeiramente
apreciado.  Não  houve  objeção  pelos  demais  membros.  Pauta  aprovada  por
unanimidade. Item 3.4 ? Processo de remoção do servidor Márcio Oliveira
Alves  ?  Processo  Associado  nº  23062.041930/2023-99.  O  Prof.  Márcio
apresentou a Profa. Nathalia Barbosa, interessada em ser redistribuída para o
DECAQ,  e  solicitou  a  autorização  de  sua  participação  para  que  os  demais
membros da Assembleia pudessem conhecê-la. A Profa. Nathalia passou, então, a
participar  da  reunião  e  se  apresentou  com  informações  sobre  sua  trajetória
profissional e principais interesses que motivam sua redistribuição para o DECAQ.



O  Prof.  Gabriel  indagou  sobre  a  existência  de  condições  e/ou  contrapartidas
exigidas  pela  instituição  de  origem  da  Profa.  Nathalia  para  efetivação  da
redistribuição. A Profa. Nathalia respondeu que a exigência de sua instituição de
origem  é  o  envio  de  1  (um)  Código  de  Vaga  pelo  CEFET-MG.  O  Chefe  do
Departamento, Prof. Roberto, cumprimentou a interessada e expôs detalhes sobre
pretensa futura redistribuição. O Prof.  Márcio acrescentou informações sobre o
processo e reiterou a relevância do perfil da Profa. Nathalia para o DECAQ. Os
professores,  Márcio,  Caésio,  Gabriel,  Aline  e  Glenda  discutiram  as  melhores
estratégias para a tramitação do processo de remoção do Prof. Márcio e eventuais
cenários  de  contratação  de  novos  professores  em  função  da  iminente  greve
docente. Foi proposto, então, a votação sobre a aprovação do perfil da professora
interessada  e  posterior  encaminhamento  ao  Gabinete  da  Diretoria-Geral  do
processo de remoção do Prof. Márcio com a aprovação do Departamento para a
redistribuição da Profa. Nathalia. Encaminhamento aprovado por 6 (seis votos) a
favor e 1 (uma) abstenção do Prof. Márcio. Item 3.1 ? Revisão/aprovação do
Documento  de  Formalização  de  Demanda  para  2025.  O  Prof.  Roberto
apresentou a necessidade de revisão do Documento de Formalização de Demanda
(DFD)  para  o  exercício  de  2025.  Os  professores  Gabriel  e  André  explicaram
detalhes sobre o conteúdo do documento já existente. Foi proposto a manutenção
do DFD existente também para o ano de 2025. Encaminhamento aprovado por
unanimidade.  Item 3.2  ?  Apreciação/aprovação  do  Relatório  Individual
Docente (RID) dos anos de 2022 e 2023 da servidora Taiza de Pinho
Barroso  Lucas. O  Prof.  Roberto  justificou  a  necessidade  de  aprovação
intempestiva dos RIDs da Profa. Taiza. O Prof. Caésio atestou que a Profa. Taiza
cumpriu com as alterações necessárias. O Prof. Márcio apresentou o relatório final
da  Comissão  constituída  para  avaliação  dos  RIDs  e  colocou-se  em votação  a
aprovação dos relatórios da Profa. Taíza. Aprovação realizada por unanimidade.
Item 3.3 ? Indicação de membros para composição da Comissão para
avaliação da Progressão Funcional por Desempenho da servidora Aline de
Oliveira ? Processo Associado nº 23062.021252/2024-29. A Profa.  Aline
explicou  detalhes  sobre  seu  processo  de  Progressão  Funcional  e  as  várias
tramitações realizadas. Foi proposto pelo Prof. Gabriel a manutenção da comissão
anterior  que  já  havia  avaliado  a  progressão  da  Profa.  Aline.  Contudo,  houve
necessidade de substituição de um dos membros da comissão anterior e a nova
comissão foi, então, constituída pelos professores Márcio, Gabriel e Glenda, sob a
presidência do primeiro. Encaminhamento aprovado por unanimidade. Logo após
a  aprovação,  a  Profa.  Glenda  justificou  sua  ausência  para  a  apreciação  dos
próximos itens da pauta por motivo de consulta médica. Item 3.5 ? Avaliação
do pedido de redistribuição da professora Kelly Cristina Ferreira para o
CEFET-MG  Campus  Contagem  ?  Processo  Associado  nº
23062.017654/2024-29.  O  Prof.  Gabriel  apresentou  informações  sobre  o
interesse da Profa. Kelly em ser redistribuída para o DECAQ, seu perfil acadêmico
e experiência profissional. A Profa. Aline indagou sobre a aderência acadêmica da
Profa.  Kelly  às  disciplinas  ministradas  pelo  Departamento  e  o  Prof.  Gabriel
confirmou  que  o  perfil  é  adequado.  Foi  proposto,  então,  que  a  professora
interessada  passasse  a  participar  da  reunião,  com  vistas  a  realizar  sua
apresentação e dirimir eventuais dúvidas dos membros presentes. A Profa. Kelly
iniciou sua participação na reunião e apresentou sua a trajetória acadêmica e
profissional,  assim  como  os  principais  interesses  que  motivam  sua  pretensa
redistribuição para o DECAQ. O Prof. Roberto solicitou informações sobre o ano do



concurso da Profa. Kelly e a mesma afirmou já ter saído do estágio probatório. O
Prof.  Caésio  confirmou com a  interessada se  sua  carreira  é  E.B.T.T.,  obtendo
resposta  positiva.  O  Prof.  André  solicitou  informações  sobre  os  projetos  de
pesquisa em que a Profa. Kelly participa e ela detalhou sobre sua participação em
alguns projetos. Foi colocado em votação a aprovação do perfil da Profa. Kelly e o
encaminhamento de seu processo de redistribuição para o Gabinete da Diretoria-
Geral, com vistas a solicitar Código de Vaga, que será enviado para a instituição
de  origem  da  interessada,  concluindo  sua  redistribuição.  Encaminhamento
aprovado por  unanimidade.  Item 4  ?  Comunicações  do  Presidente  e dos
Membros da Assembleia. O Prof. Roberto informou sobre o término do contrato
da  estagiária  do  Departamento,  Maria  Isabel,  e  propôs  o  aproveitamento  do
processo seletivo anterior,  ainda válido, para a nova seleção de estágio a ser
realizada para o Departamento. O Prof. Gabriel informou que, segundo a Divisão
de Admissão e Contratação ? DIAC, o processo de seleção de professor visitante
vai  continuar  sua  tramitação,  porém,  a  homologação  do  resultado  terá  que
aguardar o término da greve atual.  Nada mais havendo a tratar,  o Presidente
declarou encerrada a reunião às quinze horas e cinquenta e cinco minutos, da
qual  eu, Caésio de Sousa Paula,  secretário  designado para a sessão,  lavrei  a
presente ata, que será assinada pelo Presidente e demais membros presentes.

Contagem, quinze de abril de dois mil e vinte e quatro.
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